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た ま し よ う こ

２月になりました。２月３日に行った全校朝礼では、新しい学年への
準備について話しました。
校庭にある樹木は、葉っぱを落とし枯れたようになっている木がたく

さんあります。１１月頃までは色を変えてたくさんの葉っぱがついてい
ました。葉っぱは太陽の光を浴び、必要な栄養分を作る役割がありま
す。人間と違い植物は自分で栄養分を作ることができます。しかし、冬に
なり太陽の光が弱くなって、太陽が出ている時間が短くなると、葉っぱ
は栄養分を作れなくなり、樹木は葉っぱを落とし、暖かくなる春までじっ
と待っています。でも、じっと待っているだけではありません。樹木に近づいてみると、枝には小さなつぼみがたく
さん付いています。枯れたように見える樹木は、実は春に向けてつぼみを付け、花や葉を咲かせる準備をしている
のです。みんなも新しい学年の準備をしましょう。今の学年でできることをしっかりとやって、新しい学年への準備
をしましょう。そして、新しい学年で、新しいステージで、花をいっぱい咲かせましょう！
（ちなみに、寒い地方で生まれた杉などの針葉樹は少ない日光でも養分を作れるので冬でも葉は落としません）

協力と挑戦 ～ 長縄チャレンジ ～
２月の体育集会は長縄チャレンジを行っています。長縄チャレンジ

には２つの目標があります。１つは、クラスで仲良く跳ぶこと。もう１
つは、５分間で何回跳べるかの記録を伸ばすことです。長縄は最初は
苦手な人もいますが、タイミングさえつかめば誰でも跳ぶことができま
す。でも、失敗してしまった人を責めてしまうような雰囲気があると、萎
縮していまい余計に跳びにくくなってしまいます。クラスで仲良く失敗し
ても大丈夫という雰囲気を作ることで記録も伸びていきます。２回目
の体育集会では、前の人との間をつめたり、苦手な人にタイミングを後
ろから教えてあげたりして工夫して跳んでいる姿が見られました。

生命を育む授業 ～ 助産師さんの出前授業 ～
５年生で助産師さんを講師に「生命を育む授業」を行いました。今年度は、

希望する保護者の方にも参加していただきました。
命が生まれることは奇跡的なことで、お母さんも大変だけどみんな自身も生

きる力を発揮して生まれてきたこと、たくさんの人が心待ちにしていたこと、大
切に育ててられてきたことなど、映像や体験活動を織り交ぜながら、分かりや
すく話してくれました。命を大切にする、自分を大切にすることで他の人のこと
も大切にできると思います。
最後に、３ヶ月、５ヶ月、生まれたときの赤ちゃんの人形を一人一人抱っこ

しました。生まれたときの赤ちゃんを抱っこするとみんな「重い！」と言っていまし
た。そして、自然と顔が和らぎます。
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ひと味違うおいしいおにぎり ～あにぎりパーティー～
３年生が米作りの最後の活動、「おにぎりパーティー」を開きました。最

初に、籾まきから、田植え、稲刈りなどでお世話になった羽鳥さんを招いて
お礼の手紙を渡しました。その後、給食の時間に合わせ、あったかご飯にお
塩で少し味付けをし、海苔を巻いて自分でおにぎりを作りました。自分たち
で育てたお米で作ったおにぎりの味は格別です。今年は豊作で、余ったお
米は家に持ち帰りました。
ここ２年間は新型コロナウイルスの影響で、学校で作って食べる活動は

ほとんどできませんでしたが、５，６年生の家庭科の調理実習など、少し
ずつ始めています。
羽鳥さんはじめ、田植えや稲刈り、おにぎりパーティーなどでお手伝いし

ていただいた保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

＜子ども芸術展のお知らせ＞
２月１０日（金）から１２日（日）まで玉村町の子ど
もたちの代表作品が３年ぶりに玉村町文化センター
に展示されます。 是非、お出かかけください。

＜玉小っ子の活躍＞ ２月の朝礼で表彰者を紹介しました。よさをどんどん伸ばしていってください。

読書感想画コンクール佐波郡審査
指定読書入選 ４年 工藤 結里
指定読書佳作 １年 内山 真秀

新体力テスト 体力優良賞
１年 羽鳥 徳真 小林 仁 深堀 蒔元
３年 石井 栄斗 栗原 颯 石原 清多 竹内 柾貴 春山 汰生 山口 杏夏
４年 道田 琉生 山田 裕心 白石 愛 永井 心結 中村 澪
５年 奧村 侑生 羽鳥 聡真 遠藤 凛
６年 岩田 晃 倉林 大翔 有賀 美月 木暮 海音 栗原 莉希 町田 真紀

＜お 願 い＞
学校の北門周辺の道路で水道管の更新工事が始まりました。断続的に８月まで続きます。道路が狭くなった

り、自動車が通れなくなったりすることもあるようですのでご承知おきください。。
子どもたちの安全のため、送迎の際は校地内には入らないようお願いしています。また、周辺道路をスピードを

出して走る車もあるので危険です。周辺道路では徐行するようお願いします。


